

Modesta recuperación del salario mínimo: Conasami (El Financiero 08/12/11)

Modesta recuperación del salario mínimo: Conasami (El Financiero 08/12/11)(Zenyazen Flores) Jueves, 8 de diciembre de 2011 . En el transcurso de los nueve primeros meses de 2011, excepto en enero, los salarios reales registraron un "modesto" incremento de 1.7 por ciento, situación que obligó a los patrones a "compensar" a los trabajadores con bonos o incentivos de productividad y calidad, reveló la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami). Sin embargo, si se toma en cuenta la evolución real de los minisalarios en lo que va del sexenio del presidente Felipe Calderón, éstos reportan una disminución de 1.6 por ciento, de acuerdo con la Dirección Técnica del organismo. Por área geográfica presentó las siguientes caídas: 1.9 por ciento en la A, de 1.7 por ciento en la B, y de 1.3 por ciento en el área geográfica C. La "ligera" recuperación de los salarios reales para este año se registra luego de superar la crisis de 2009 y 2010, pues después de ese periodo la economía se ha desenvuelto en un contexto de inflación decreciente que ha permitido mantener el poder adquisitivo de los trabajadores y un modesto avance. Así lo revelan las dos mil 581 fojas que conforman el Informe Económico Anual 2011 de la Conasami, el cual fue entregado a los 11 representantes del sector empresarial e igual número del sector obrero para que, con base en el documento, analicen y establezcan los salarios mínimos vigentes para 2012. Hoy jueves el Consejo de Representantes reanuda la "sesión permanente" para fijar los salarios mínimos, y realizará dos reuniones durante el día: primero para revisar las propuestas del sector obrero, que demanda un alza de 10 por ciento, y una segunda en la tarde con el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón.